

SUPER MARIA

NIMMT SICH IHRE GESUNDHEIT
ZU HERZEN



Der 8. März ist der internationale Tag der Frauenrechte.
Wir unterstützen den Streikaufruf der Frauen.
Mehr Infos auf www.diecsc.be

Die Schwere der Arbeit von Frauen wird oft verkannt

Unsere Forderungen:

- ♥ Anerkennung der Schwere der Arbeit von Frauen
- ♥ Eine echte Politik für das Ende der Berufslaufbahn in diesen Sektoren einführen, damit die Arbeitnehmerinnen ihre Arbeitszeit reduzieren können, wenn sie es brauchen.
- ♥ Einführung von Präventionsplänen, die die geschlechtsspezifische Komponente berücksichtigen.

MACHT MIT AM 8. MÄRZ !



**SUPER
MARIA**

NIMMT SICH IHRE GESUNDHEIT
ZU HERZEN